
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

 

 

 

 
     

札幌・琴似中学校 平成２３年３月１６日 
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１
月
１
１
日
（
火
）
、
お
や
じ
の
ホ
ー
ム
ペ
ー
ジ
ア
ク
セ
ス
回
数
が
つ
い
に
、 

 

１
１
年
目
に
し
て
２
万
回
を
突
破
し
ま
し
た
。
こ
れ
を
記
念
し
て
声
特
集
を
組
み

ま
し
た
。 

 

 

アクセス２万回目に当たった 前会長 相沢 正史さん 

帰宅しておやじの会ＨＰへアクセスしたら、今話題の２万回目でした。  

入団４年目の私が開けてしまってよかったのか少々悩みました(笑)が  

開けてしまったものはしょうがない、と居直り、こうなったら長生きして  

１０万回目もワシが！冗談はさておき、牛田さん、種田さんをはじめ歴代  

の広報委員の皆さまに敬意を表すると共に、心より感謝申上げます。   

 先週、大人のソフトボール大会でお世話になった、山の手、山の手南、  

二十四軒、八軒、琴似、琴似中央の各小学校の方々と飲む機会があり  

ました。やはり話題はおやじの会に終始し、既におやじの会的組織が  

ある学校、これから会やＨＰを立ち上げる予定の学校など様々でしたが、  

〝琴中おやじの会〟の活動の中で皆さん興味津々だったのは、子供達  

とのスポーツ交流、日曜参観おやじ講師、総会の開催、ＯＢ会員・先生方  

も含めた組織体制、そして何と言っても行事ごとのホームページ・会報誌  

の作成には驚きの声が上がっていました。やはりＨＰで同じ風景を共有  

し会報誌に歴史を残す（大袈裟？）ことの凄さを再認識させられました。 

                                   

２万回アクセス記念特集号にむけて 第６代会長 宮西 勝広さん（アクセス累積回数 王者） 

 ２万回アクセス継続おめでとうございます。１万回が、私が会長の時だったので、２万回に反応しました。当時も、牛田さんから「もう

すぐ１万回ですね」と会話が有り毎日チェックした記憶が有ります。今回も気にしていて「２万回到着日」のクイズでも出そうかと思っ

ていましたが、ちょっと忘れているうちに直近になってしまいクイズになりませんでした。すみませんでした。１１年目での到着というよ

り、１１年続いていることが嬉しいことです。牛田さんはじめ歴代の広報の皆様のご尽力で続いています。ありがとうございます。 

 私は、会の行事の後のホームページを見るのが楽しみで、参加している様なものです。これからも各人のペースで参加して、琴中

おやじの会を盛り上げていきましょう！！！ 

 

平成２３年３月吉日 釧路市副市長 小松正明さん（ＨＰ創設に尽力） 

琴中おやじの会のホームページアクセス２万ヒット、おめでとうございます。地道なワンクリックの積み重ねが今日のカウントに至っ

たかと思うと感慨もひとしおです。 

 おやじの会が中学校で継続されているのはまさに地域の父親の皆さんの力であり、結成当時の情熱が今日まで連綿と受け継がれ

ていることに改めて敬意を表します。年間活動をまとめた「柏葉」も今日まで続けていただいていてありがとうございます。こうした活

動が記録として残ることは、後に続いてくれる父親の会にとって素晴らしい財産になると言う思いがあった柏葉でしたので、これもま

た感謝に堪えません。父親の年齢が若くなってきたことでＩＴ化も進んで、ホームページやメーリングリストでの情報交換や連絡体制

が当たり前になりました。これもまた当時から見るとレベルアップで、情報ツールを上手に使って「おやじの会」の更なる活躍をお祈り

します。 

 私自身は釧路にいるためになかなか活動に参加出来ませんが、気持ちはいつも同じつもりでおり、皆さんとまたお会い出来る日を

楽しみにしています。「おやじの会」の発展と会員の皆さんの益々のご活躍をお祈りしています。ありがとうございました。 

 

 ■ 編集後記：おやじＨＰを開く鍵は「k-oyaji.net」です。これ以外は難しい場合が多いです。「琴似中おやじの会」はダメだし、

「おやじの会」は全国に拡散するし…。他の鍵をどなたか知りませんか？（た） 
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Ｈ
Ｐ
２
０
０
０
０
ア
ク
セ
ス
、
す
ご
い
で
す
ね
。
こ
れ
も
「琴
中
平
成
お
や
じ
の
会
」の
行
事
が
盛
り
だ
く
さ
ん
に

有
る
か
ら
で
す
。
ホ
ー
ム
ペ
ー
ジ
を
開
設
し
て
も
、
更
新
さ
れ
た
記
事
が
無
け
れ
ば
ア
ク
セ
ス
が
無
く
な
り
ま
す
。

今
後
も
こ
の
ペ
ー
ス
で
ネ
タ
切
れ
に
な
ら
な
い
よ
う
に
頑
張
っ
て
く
だ
さ
い
。
Ｈ
Ｐ
管
理
者
と
し
て
は
、
行
事
の
写
真

を
素
早
く
Ｕ
Ｐ
す
る
こ
と
を
心
が
け
て
い
ま
す
。
疲
れ
や
感
動
の
有
る
う
ち
に
見
て
貰
い
た
い
と
思
う
か
ら
で
す
。

本
当
で
す
と
、
コ
メ
ン
ト
や
感
想
な
ど
も
加
え
る
方
が
良
い
の
は
解
っ
て
い
ま
す
が
、
あ
ま
り
時
間
を
掛
け
ら
れ
な

い
事
情
も
あ
り
ま
す
、
ご
理
解
く
だ
さ
い
。
長
い
間
続
け
て
き
ま
し
た
が
、
い
つ
ま
で
私
が
管
理
す
る
の
か
考
え
て

い
ま
す
。
そ
ろ
そ
ろ
内
容
一
新
の
た
め
に
も
新
し
い
管
理
者
を
探
さ
な
け
れ
ば
・・・・。 

 


